



Der Fuhrpark heute

## Der Spezialist fürs Bergen und Abschleppen

Seit 33 Jahren hilft der Abschleppdienst vom Autohaus Ferres in Wittlich nach Pannen und Unfällen

Das Autohaus Ferres zählt in Wittlich zu den ältesten familiengeführten Autohäusern. Die Eheleute Rainer und Margot sowie Sohn Fabian Ferres stehen an der Spitze der insgesamt acht Mitarbeiter, sie führen das fast 50-jährige Autohaus in der zweiten und dritten Generation. Ein wichtiges Standbein des Familienbetriebs ist seit 33 Jahren der Abschleppdienst. 1988 begann man das Bergen und Abschleppen von Fahrzeugen mit einem LKW, mittlerweile verfügt Auto Ferres über fünf Abschleppfahrzeuge von sieben bis 19 Tonnen - dieser sogar mit einem Kran für Fahrzeuge bis vier Tonnen.

Bereits im Jahr 1989 wurde das Autohaus Vertragspartner für die Automobilclubs AvD und ACE, seit 2002 ist Ferres Partner von Assistance Partner, dem zweitgrößten Pannendienstleister Deutschlands, einem Zusammenschluss zahlreicher renommierter Autoversicherungen wie HUK-Coburg, Allianz, ARAG, Provinzial oder Axa. Daneben ist das Autohaus Ferres seit dem Start des Abschleppservices Mitglied im Bundesverband VBA, dem Verband der Berge- und Abschleppunternehmen.

In den vergangenen Jahren hat sich das Wittlicher Autohaus auf das Bergen und Abschleppen von Elektro- und Hybrid-Fahrzeugen sowie von Wohnmobilen spezialisiert. Vater Rainer und Sohn Fabian besitzen die nötige Lizenz, um Hochvoltfahrzeuge abzuschleppen. Denn E-Fahrzeuge müssen wegen Brandgefahr von einem Fachbetrieb abgeschleppt werden, das Autohaus Ferres verfügt dafür über drei so genannte Quarantänestellplätze auf dem Firmenhof, wo die abgeschleppten Fahrzeuge dann nach Herstellervorschriften bis zu 14 Tagen Wochen abgestellt werden müssen.

Auch wegen dieser Spezialisierung - und weil es in der Region immer weniger Abschleppunternehmen gibt - hat sich der Einzugsbereich vom Autohaus Ferres erheblich vergrößert - an sieben Tagen die Woche, 24 Stunden, sind die Abschleppspezialisten nun von der belgischen und luxemburgischen Grenze bis Daun, Cochem und Simmern bis Idar-Oberstein unterwegs, um liegengeliebene und defekte Fahrzeuge abzuschleppen oder nach Unfällen zu bergen. Vier der acht Mitarbeiter vom Autohaus Ferres sind fürs Bergen und Abschleppen zuständig.

Neben dem Abschleppdienst bietet das Autohaus Ferres, das seit über 20 Jahren in der Gutenbergstraße am Kreisel in Richtung Altrich ansässig ist, als Vertragspartner von Mitsubishi die komplette Modellpalette sowohl bei Neuwagen, als auch Gebrauchtfahrzeugen an. Hinzu kommt für die Marke Citroën eine große Auswahl an Jahreswagen. Zudem ist das Autohaus Ferres als freie Werkstatt für alle Marken tätig und verfügt zudem über einen stark frequentierten Reifendienst sowie einen 24-Stunden-Mobilitätsservice. Und die Zukunft wird noch größer: Denn die Familie Ferres hat ein angrenzendes, 5000 Quadratmeter großes Grundstück erworben und wird dort ein komplett neues Autohaus errichten.



Die Anfänge 1988

### Infos und Kontakt

**Auto Ferres GmbH**  
Gutenbergstraße 6 c  
54516 Wittlich  
Telefon 06571-91300

rainer.ferres@auto-ferres.de  
www.auto-ferres.de  
www.abschleppdienst-wittlich.de